

ORACIONES PARA EL MES DE MAYO

LUNES: Evangelio del domingo más reflexión

Disponibilidad: “Anunciación”

Servicio: “Visitación”

Intercesora: “Bodas de Caná”

Testigo y Madre de la Iglesia: “Al pie de la Cruz”



MARTES: Canción

MIÉRCOLES: Cuento a la Virgen

JUEVES: Vídeo

VIERNES: Dinámica

LUNES 2 DE MAYO

Introducción

Buenos días a todos. Comenzamos el mes de mayo y con él el mes de María. De María, de una Madre, hay que acordarse siempre... pero la Iglesia nos propone este mes para que pongamos de una manera especial nuestros ojos en Ella y nos fijemos en todas las cosas buenas que tiene.

Miramos a María de una forma especial porque Ella nos enseña su corazón lleno de amor dispuesto a entregárnoslo siempre, María vivía en Nazaret y, siendo muy joven, Dios se fijó en Ella y la eligió para ser la Madre de Jesús. María no entendía muy bien cómo iba a ser todo eso, pero solamente dijo que SÍ, que SÍ que quería ser la mamá de Jesús

La Anunciación: Un niño nacerá

adaptación de [Lucas 1:26-38](#) para niños

En la ciudad de Nazaret, en Galilea, vivía una joven mujer llamada María. María estaba comprometida para casarse con un carpintero llamado José.

Un día un [ángel](#), Gabriel, visitó a María.

¡Te saludo,* tú que has recibido el favor de Dios! El Señor está contigo. Ella se perturbó porque no estaba segura de lo que estas palabras significaban. El ángel le dijo que no tuviese miedo porque él había sido enviado por Dios. El ángel procedió a decirle que Dios la había escogido para que tuviese un bebé y que su nombre sería Jesús. El ángel le dijo que el bebé será muy especial. El será un gran hombre, y su reinado no tendrá fin. "Así que al santo niño que va a nacer lo llamarán Hijo de Dios."



María se arrodilló ante el ángel Gabriel y le dijo que ella obedecería a Dios y haría lo que Dios deseaba. Con esto, el ángel la dejó.

REFLEXIÓN:

María le dijo Sí a Dios... y ¿vosotros niños?

¿Estamos dispuestos a decirle que sí, estamos dispuestos a hacer las cosas que Dios nos pide?

Cuando decimos que sí a Dios, tenemos que hacer lo que él nos dice, aunque a veces no nos apetezca o estemos un poquito vagos ¿Qué respondes?

¿Quieres decirle sí a nuestro Padre?

MARTES 3 DE MAYO

¡¡Buenos días!! ¡Hoy nos dirigimos a nuestra Madre de la manera más alegre que podemos! ¡Cantando! ¡Se va a poner contentísima! No nos olvidamos de cantar fuerte y de hacer los gestos.

HÁGASE

OH MARÍA SIN PECADO CONCEBIDA...

MIÉRCOLES 4 DE MAYO

¡Buenos díaas! ¿Cómo estáis? ¡Hoy os presentamos la sección: “Le cuento a la Virgen” en la que escuchareis pequeñas conversaciones con nuestra Madre del cielo. ¿Sabéis que vosotros también podéis hablarle y pedirle lo que necesitáis? Os leo:

- **Le cuento a la Virgen**

Empieza el mes de mayo y yo me dije:

¡Me gusta mucho hablarle a María!

Me gusta hablarle a María y contarle cosas, mis cosas, porque sé que ella me oye.

Pero no le digo a nadie que hablo con ella, porque algunos amigos se pueden reír de mí. Yo sé que tengo una Mamá que me escucha siempre, como escuchaba siempre a Jesús, sé que ellos hablaban mucho, y que a Jesús le gustaba prestar atención todo lo que su mamá le decía. Sé que le gustaba oírlo, como me pasa a mí.

También me gusta rezar, y a todos os invito a que hagáis como yo, que habléis con María y que recéis, la oración tan bonita que todos sabemos.

JUEVES 5 DE MAYO

¡Buenos díaas! ¿Qué tal? ¡Hoy os presentamos la sección de vídeos del mes de mayo! Cada jueves veremos un vídeo relacionado con la Virgen María: alguna anécdota, algún misterio, etc. Ya que el lunes leímos el Evangelio que relata el misterio de la Anunciación, vamos a verlo para recordarlo. ¿Y tú?, ¿estás dispuesto a decir que SÍ al Señor? ¡DENTRO VÍDEO!

<https://www.youtube.com/watch?v=p6stg8nP-Cw>

<https://youtu.be/kH2dN4ta2iA>

VIERNES 6 DE MAYO

¡Buenos díaaaas! ¿Qué tal estáis? ¡Hoy os presentamos la sección de “dinámicas”! ¿Y qué es eso? (Os estaréis preguntando) Las dinámicas son pequeñas **acciones o gestos** que hacemos todos juntos en clase. La que os traemos hoy se llama LAS MISIONES. Las misiones nos van a ayudar a mejorar nuestra RESPONSABILIDAD, que ya sabéis que es el objetivo que estamos trabajando este curso. A continuación os proponemos una serie de misiones para superar la semana que viene:

- **En casa:** recoger y limpiar la mesa después de comer, barrer el suelo, hacer vuestra cama, dar de comer a las mascotas y cambiarles el agua...
- **En el aula:** comprobar que los materiales están en su sitio, comprobar que la luz está apagada antes de abandonar el aula, evitar los conflictos y peleas, ayudar a repartir materiales...

Elige una para casa y otra para el aula e intenta cumplirlas durante toda la semana. ¿Seréis lo suficientemente **responsables**? El viernes antes de explicar la próxima dinámica os preguntaremos si lo habéis logrado. ¡Hasta pronto valientes!

SEGUNDA SEMANA

LUNES 9 DE MAYO

TEXTO EVANGÉLICO: VISITACIÓN (Lc 1, 39 -41)

En aquellos días, se levantó María y se fue con prontitud a la región montañosa, a una ciudad de Judá; entró en casa de Zacarías y saludó a Isabel. Y sucedió que, en cuanto oyó Isabel el saludo de María, saltó de gozo el niño en su seno, e Isabel quedó llena de Espíritu Santo; y exclamando con gran voz, dijo: “Bendita tú entre las mujeres y bendito el fruto de tu seno; y ¿de dónde que la madre de mi Señor venga a mí? Porque, apenas llegó a mis oídos la voz de tu saludo, saltó de gozo el niño en mi seno. ¡Dichosa, feliz, tú que has creído porque lo que ha dicho el Señor se cumplirá! María dijo entonces: “Mi alma glorifica al Señor, y mi espíritu se alegra en Dios mi Salvador, porque se ha dignado fijarse en su humilde sierva...” Palabra del Señor.

María, sale corriendo a servir y ayudar a su prima... María se alegra con Isabel e Isabel se alegra con María. Y nosotros... ¿estamos pendientes de lo que necesitan nuestros amigos para alegrarles? ¿Cómo hacemos para que nuestros papás, nuestros hermanos y nuestros amigos se pongan contentos...?

MARTES 11 DE MAYO

¡Buenos días! ¿Estáis preparados para cantar?

CANTO: ALÉGRATE (AIN KAREM)

<https://www.youtube.com/watch?v=00Vec-zxMis>

MIÉRCOLES 12 DE MAYO

¡Buenos días! ¿Cómo estáis? ¡Hoy en la sección “Le cuento a la Virgen” os traemos una bonita manera de dirigirnos a nuestra para comunicarnos con ella. Escuchamos atentamente:

- **Le cuento a la Virgen**

Santa María. Quisiera cada día decirte un piropo, por eso me puse poeta y escribí algunos en mi cuaderno, pero mi hermana Carmela, la mayor, apenas los leyó por encima y dijo ¡Qué poca gracia, niño! Mi abuela dijo que podía ayudarme

y hoy después de rezar juntos el rosario, me prestó su libro donde aparecen unos piropos muy bonitos, que llaman letanías, algunos son como raros, pero voy a decírtelos y lo que no entienda te lo pregunto. El primero es facilito: SANTA MARÍA, santísima, más santa que todos los santos juntos y más que todos los ángeles. El mismo Dios te hizo así y tú te ganaste el título de todo lo que sufriste por amor a Jesús. Tu nombre es el más lindo y dicen por allí, que Dios reunió todas las aguas y las llamó mar y reunió todas las gracias y las llamó MARÍA. Estoy de acuerdo.

- **Peticiones**

1. Ayúdanos a ser santos y valientes como tú.
2. Lee en nuestros corazones y descubre todas esas cosas bonitas que nos gustaría decirte.
3. Te pedimos por las familias que lo están pasando mal.

JUEVES 12 DE MAYO

Virgen de Fátima

Historia de la Virgen de Fátima:

<https://www.youtube.com/watch?v=Uz3Hlf2uBlg>

Canción de la Virgen de Fátima:

<https://www.youtube.com/watch?v=YSl6AH3-Vaw>

VIERNES 13 DE MAYO

¡Buenos días! Hoy damos paso al fin de semana con una nueva dinámica. Para la **dinámica** de hoy todos tenéis que sacar un lápiz y un papel: Escribimos **3 cosas de nuestra mamá o de nuestra abuela** que nos gusten de ella. Algunos voluntarios podéis leerlas en voz alta en clase. Cuando llegemos a casa se las leemos. ¡Se van a poner muy contentas! ¡Buen fin de semana a todos!

LUNES 16 DE MAYO

TEXTO EVANGÉLICO: BODAS DE CANÁ (Jn 2, 1-11)

Al tercer día se celebraba una boda en Caná de Galilea; allí estaba la madre de Jesús. También Jesús y sus discípulos estaban invitados a la boda. Se acabó el vino, y la madre de Jesús le dice:

-No tienen vino.

Le responde Jesús: -¿Qué quieres de mí, mujer? Aún no ha llegado mi hora.

La madre dice a los que servían: -Haced lo que os diga.

Había allí seis tinajas de piedra para las purificaciones de los judíos, con una capacidad de setenta a cien litros cada una.

Jesús les dice: -Llenad de agua las tinajas.

Las llenaron hasta el borde.

Les dice: -Ahora sacad un poco y llevárselo al encargado del banquete. Se lo llevaron. Cuando el encargado probó el agua convertida en vino, sin saber de dónde procedía, aunque los sirvientes que habían sacado el agua lo sabían, se dirige al novio y le dice:

-Todo el mundo sirve primero el mejor vino, y cuando los convidados están algo bebidos, saca el peor. Tú, en cambio, has guardado hasta ahora el vino mejor.

En Caná de Galilea hizo Jesús esta primera señal, manifestó su gloria y creyeron en él los discípulos.

Palabra del Señor.

María está pendiente de lo que los demás necesitan... Es nuestra madre y siempre está atenta, como nuestras mamás de la tierra. Pero nosotros también tenemos que hacer como ellas... y estar atentos a lo que necesitan los que están a nuestro lado.

MARTES 17 DE MAYO

¡Buenos días! yo soy.....y yo.....

¿Cómo están esas voces? Id afinando que la Virgen se muere de ganas de escucharnos. ¡Hoy la recibimos con el **canto** “tengo en casa a mi mamá”!:

<https://www.youtube.com/watch?v=h6mcoxqJkzI>

MIÉRCOLES 18 DE MAYO

¡Buenos díaas! ¿Cómo estáis? Hoy en la sección “Le cuento a la Virgen” os traemos una pregunta muy interesante:

¿Por qué decimos que la Virgen María es Santa?

Escuchamos atentamente las palabras que el escritor de estas cartas a la Virgen le dedica:

- Le cuento a la Virgen

Santa Madre de Dios.

Tenía que ser santa la Madre de Dios, porque no se trata de un hijo cualquiera. Hablamos de Jesús, pero tampoco elige a su mamá, como nosotros, lo hace Dios por él, y por nosotros.

¡Caramba! Dios es una maravilla, hace un buen trabajo eligiendo por nosotros y pues seguro que la mayoría de todos vosotros no cambiaría nunca a su mamá por ninguna otra.

Dime si Dios no piensa en todo.

¡No nos olvidemos de rezar a la Virgen!

- Peticiones

1. Gracias por decirle que **SÍ** al ángel que te preguntó si querías ser la Madre de Dios.
2. Enseña a todas las mamás a ser santas y a amar mucho a sus niños.
3. Dale fuerza a las abuelas que nos cuidan cuando las mamás tienen que trabajar.
4. Bendice a mi mamá y a todas las madres del mundo.

JUEVES 19 DE MAYO

¡Buenos días! ¿Qué tal? Hoy en nuestra sección de **vídeos** os presentamos el vídeo que nos muestra a la Virgen durante la celebración de las BODAS DE CANÁ. Como veréis, la Virgen María siempre estaba atenta a las necesidades de los demás. Y vosotros, ¿estáis siempre atentos a las necesidades de los que están a vuestro lado? ¡DENTRO VÍDEO!

VÍDEO BODAS DE CANÁ: <https://www.youtube.com/watch?v=vhkjJB3CJKw>

VIERNES 20 DE MAYO

¡Buenos días! Hoy damos paso al fin de semana con una nueva **dinámica**. Así como la Virgen estuvo pendiente de las necesidades de los demás en las **bodas de Caná**, nosotros vamos a pensar una petición por alguien de nuestra familia (por vuestros papás, abuelos...)

Y con esta petición, durante toda la semana, comenzando hoy, hasta el viernes que viene, podéis rezar todas las noches a la Virgen.

Nuestra mamá del cielo está pendiente de todos nosotros, rezamos a ella con confianza.

Hasta la próxima semana.

LUNES 23 DE MAYO

Buenos días

Esta semana, la dedicamos a lo que hemos celebrado este domingo, que es “LA VENIDA DEL ESPÍRITU SANTO”. Vamos a escuchar este evangelio que nos habla de cuando el Espíritu Santo viene, y veremos lo que pasa...

TEXTO EVANGÉLICO: PENTECOSTÉS (Hch 2, 1-6)

Cuando llegó el día de Pentecostés, estaban todos reunidos. De repente vino del cielo un ruido, como de viento huracanado, que llenó toda la casa donde se alojaban. Aparecieron lenguas como de fuego, repartidas y posadas sobre cada uno de ellos. Se llenaron todos de Espíritu Santo y empezaron a hablar en lenguas extranjeras, según el Espíritu les permitía expresarse. Residían entonces en Jerusalén judíos piadosos, venidos de todos los países del mundo. Al oírse el ruido, se reunió una multitud, y estaban asombrados porque cada uno oía a los apóstoles hablando en su propio idioma.

Fijaros que los apóstoles estaban asustados, se habían quedado solos, Jesús ya había subido al cielo con su Padre, pero viene este Espíritu que les abraza fuertemente y les quita el miedo...

y tú ¿tienes a veces miedo?.. No estáis solos, como no lo estaban los apóstoles.

¡Que paseis buena semana!

MARTES 24 DE MAYO

¡Buenos días! yo soy.....y yo.....

Nos han dicho que en esta clase hay muy buenos cantantes. Id preparando esas voces que la Virgen está deseando escucharos. ¡Hoy la recibimos con el canto “**María de Nazaret**” de Migueli!

<https://www.youtube.com/watch?v=5PcJR7FsFS0>

MIÉRCOLES 25 DE MAYO

¡Buenos días! ¿Cómo estáis? ¿Sabéis lo que es la Divina Gracia?
La divina gracia es esa **alegría** que recibimos de Dios y que nos llena el corazón de muchísima alegría porque Jesús está con nosotros siempre.

Hoy en la sección “Le cuento a la Virgen” le dedicamos un bonito piropo a nuestra Madre: “**Madre de la Divina Gracia**”.

Sólo Dios es la fuente de Gracia, por donde pasa va derramando gracia tras gracia.

Aunque sea un grado (así de poquito) de este fabuloso regalo “vale más que todos los regalos que nos den”.

Cuando pienso que a la Virgen María, el Señor le llenó de gracia, me emociono, porque no es que te dio una gran cantidad de gracia, como a otros santos, sino que te puso repleta sin que hubiera espacio para un poquito más.

Con razón todo el que se acerca a ti se siente feliz y le dan ganas de portarse bien. Tú eres la madre de la DIVINA GRACIA y te pasas todos los días pidiendo a tu Hijo gracia para nosotros.

JUEVES 26 DE MAYO

¡Buenos días! ¿Cómo están ustedes? Hoy en nuestra sección de **vídeos** os traemos la fiesta de Pentecostés. ¿Y qué es eso de Pentecostés?
¿Vosotros lo sabéis? ¡Sí! ¡Exactamente! ¡El envío del Espíritu Santo!
¿Queréis verlo?
¡DENTRO VÍDEO!

VÍDEO

<https://www.youtube.com/watch?v=O5dfxwmf4e4>

VIERNES 27 DE MAYO

¡Buenos días! ¿Qué tal estáis? Ya es viernes, y hoy vamos a terminar la semana realizando todos juntos en voz alta la dinámica de LA ORACIÓN DE LOS DEDOS DE LA MANO:

- 1) Oración del dedo pulgar (el más cercano al corazón). Te pedimos Señor por las personas más cercanas a nosotros, nuestra familia y amigos (repetimos todos juntos: TE LO PEDIMOS, SEÑOR.)
- 2) Oración del dedo índice (el que señala una dirección). Te pedimos Señor por los maestros y los médicos. (repetimos todos juntos: TE LO PEDIMOS, SEÑOR.)
- 3) Oración del dedo corazón (el dedo más largo). Te pedimos Señor por los líderes de nuestro gobierno y de nuestra Iglesia (repetimos todos juntos: TE LO PEDIMOS, SEÑOR).
- 4) Oración del dedo anular (el dedo más débil). Te pedimos por las personas mayores y por las que están enfermas. (repetimos todos juntos: TE LO PEDIMOS, SEÑOR).
- 5) Oración del dedo meñique (el dedo más pequeño). Te pedimos por nosotros y por todos los niños del mundo. (repetimos todos juntos: TE LO PEDIMOS, SEÑOR).

LUNES 30 DE MAYO

Hoy rezamos un Ave María por la situación en Ucrania, para que termine pronto y se llegue a un acuerdo de paz.

Oh María sin pecado concebida, rogad por nosotros que recurrimos a vos (x3)

MARTES 31 DE MAYO

Despedimos a la Virgen María en este mes de mayo cantando como a ella le gusta:

<https://www.youtube.com/watch?v=DeNxcN4Tp4k>

Oh María sin pecado concebida, rogad por nosotros que recurrimos a vos (x3)